

Unctad advierte sobre vulnerabilidad de países en desarrollo



Ginebra, 21 sep (RHC-PL) La Conferencia de Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo (Unctad), advirtió que los países en desarrollo cada vez son más vulnerables a la volatilidad de los mercados financieros mundiales.

En su informe anual Comercio y Desarrollo, el organismo también señaló que la desregulación financiera en las economías emergentes provoca que se reduzca considerablemente la proporción entre los beneficios y la inversión.

Alertó además que en la segunda mitad de 2016 existe el riesgo de una espiral deflacionista, con fuga de capitales y devaluación de monedas, lo que causaría una reducción de los ingresos de los gobiernos.

En ese sentido refirió que algunos países exportadores de materias primas ya han tenido que encarar problemas de deuda, lo cual se podría generalizar.

Frente a esa situación la Unctad pidió que se eliminen las brechas fiscales para las grandes empresas, así como que se apliquen medidas regulatorias que aseguren inversiones a largo plazo y más

diversificación de los sistemas financieros, incluyendo un papel más importante para los bancos de desarrollo.

El organismo sugirió al respecto que las economías avanzadas ayuden al crecimiento sostenible con medidas fiscales proactivas, así como más gasto en infraestructuras y apoyo a políticas monetarias y de redistribución de la renta, como normas sobre salario mínimo, impuestos progresivos y programas de protección social.

También subrayó que las naciones en desarrollo estén en condiciones de reconstruir la demanda interna y tener margen de maniobra fiscal para adaptarse a los cambios bruscos en la economía mundial.

De acuerdo con el informe de la Unctad, para que la economía mundial vuelva a crecer, los gobiernos deben aplicar políticas macroeconómicas audaces, reforzar la regulación de las finanzas e implementar programas de industrialización.

En el documento la entidad recuerda que el crecimiento este año en Estados Unidos y en la Eurozona será en torno a 1,6 por ciento, mientras que se estancará en Japón.

Los especialistas autores del texto también indicaron que se desconoce el impacto que el 'brexit'- salida de Reino Unido de la Unión Europea- tendrá en las economías británicas y las del continente y el posible efecto de contagio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/106425-unctad-advierte-sobre-vulnerabilidad-de-paises-en-desarrollo>



Radio Habana Cuba